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えんど久子のホームページはっぴーえんど・どっとねっとをぜひご覧ください

そ
の
後
の
議
員
で
な
い
期
間
も
、
大
分
県
や
厚
労
省
に
重

度
障
害
者
医
療
費
助
成
制
度
の
現
物
給
付
を
求
め
る
、
障
が

い
者
団
体
の
み
な
さ
ん
と
一
緒
に
雇
用
水
増
し
問
題
な
ど
に

つ
い
て
大
分
県
に
要
望
す
る
な
ど
、
取
り
組
ん
で
き
ま
し
た
。

重
度
障
害
者
医
療
費
助
成
制
度
は
、
手
続
き
の
必
要
が
な

い
よ
う
に
、
２
０
１
９
年
度
中
に
改
善
さ
れ
ま
す
。
今
後
と

も
み
な
さ
ん
と
一
緒
に
現
物
給
付
を
求
め
て
が
ん
ば
り
ま
す
。

障がい者のみなさんと共に
条
例
作
り
に

一
緒
に

努
力

２
０
１
６
年
の
地
震
の
後
、
障
が
い
者
の
み
な
さ
ん
と

一
緒
に
災
害
時
の
対
応
に
つ
い
て
別
府
市
と
話
し
合
い
の

場
を
持
ち
ま
し
た
。
生
の
声
で
訴
え
、
そ
の
後
取
り
組
み

が
さ
れ
て
い
ま
す
。

駅
無
人
化
問
題
な
ど
に
つ
い
て
、
１
８
年
２
月
福
岡
市

の
Ｊ
Ｒ
本
社
へ
堤
栄
三
県
議
ら
と
共
に
要
請
。
え
ん
ど
久

子
は
、
「
ソ
ニ
ッ
ク
な
ど
、
車
椅
子
で
は
デ
ッ
キ
過
ご
さ

な
け
れ
ば
な
ら
ず
早
急
な
改
善
を
」
な
ど
と
求
め
ま
し
た
。

大
分
県
に
障
が
い
者
の
み
な
さ
ん
の
声
を
届
け
る
た
め

に
も
、
え
ん
ど
久
子
を
県
政
で
働
か
せ
て
く
だ
さ
い
。

え
ん
ど
久
子
前
市
議
は
、
市
議
１
期
目
に
街
中
の
バ
リ

ア
フ
リ
ー
ト
イ
レ
な
ど
を
紹
介
す
る
バ
リ
ア
フ
リ
ー
マ
ッ

プ
を
作
ら
せ
る
、
共
に
生
き
る
条
例
を
実
効
性
の
あ
る
も

の
に
と
繰
り
返
し
質
問
す
る
な
ど
、
別
府
市
議
と
し
て
４

期
１
６
年
間
、
一
貫
し
て
障
が
い
者
や
関
係
者
の
み
な
さ

ん
の
声
を
届
け
て
き
ま
し
た
。

今後も

医
療
費
助
成
の

改
善
を

災
害
時
の

対
応
な
ど
を

要
望

仁比そうへい参議院議員らと共に

2018.2.26.福岡市ＪＲ九州本社前

雇用水増し問題で障がい者団体のみなさんが抗議文を

提出。堤栄三県議と共にえんど久子も同席しました。

2018.11.6. 大分県庁にて


